

人は冬に老けていく！

肌の最大の敵“乾燥”に勝つ！

冬になると乾燥するなど感じている方は多いはず。実はこの乾燥こそが人を老けさせるいちばんの原因。ただ、「スキンケアをしているから大丈夫」は大間違いなんです。ここでは衣理クリニック表参道 片桐先生に伺った乾燥の恐怖とアンチエイジングよりも効的な老けない乾燥対策をご紹介します。

Photograph / Yuchi Segita (Digital) Styling / Eiji Ishikawa (TABLE ROCK STUDIO) Text / Kazuhiko Konaka Design / PARK SUTHERLAND Inc.
Edit / Daisuke Fujikura Photo / Getty Images

老化の印はすべて乾燥が原因！

TROUBLE

01

シワが元に戻らない



「朝起きてもしばらくたっても、寝具の端や寝ていたときのシワが取れない」「大笑すると、自元の笑いシワや口元のほうれい線が残ったままになる」といった現象は、かなり重度の乾燥の可能性が。皮脂分泌量がない目元や口元は、皮脂の部分に左右されず常に肌を乾燥させるポイント。さらに皮膚による保護が少ないので、老じる現象のもっとも出やすいところでもあります注意なのです。

片桐先生の見解！

乾燥するは老けのサイン

乾燥はすべての肌トラブルの原因。水分不足で皮膚の潤滑機能が落ち、あらゆる物に肌荒れが進むのです。「肌がべつにからめ難くなつて」という人が、実は魚もない。男の肌は皮脂の分泌力が弱いため、乾燥しているように見えますが、「皮脂の下では乾燥感」というケースもあるのです。1年で空き地とともに乾燥する時期は12月ですが、その影響で肌に萎縮しきだオトコリとなって現れるのは2月～3月。マイナス気温のため、注意すべきは今なのです。

TROUBLE

02

顔色がくすむ



肌が乾燥すると新陳代謝が衰え、皮膚のターンオーバーが遅くなります。すると皮膚の表面に余分な古い角質が残ることになり、顔色がくすんで見えるようになります。つまり、落ちるべき死細胞が残っている状態なので、感覚もゴゴゴ・ザラザラした感じに。加えて乾燥が深刻となる場合は冷気や風などの影響で血流が滞りがちなので、皮膚に水分や栄養素などが届きにくくなり、余計に顔色がくすむ結果にも。

NO MORE! DRY SKIN

アンチエイジングより
乾燥対策が大切

衣藻クリニック東京 游美

片桐衣理 先生

東京皮膚科 内科医。片桐クリニック院長。日本美学皮膚科学会、日本美容外科学会、日本美容内科学会会員。
院長ブログ <http://metabolis.green-katagi.jp>

CLINIC DATA

東京都渋谷区北山1-5-10 来来ビル
地下1F 03-5786-1155 日暮
営業時間 10:00~19:00 休日 日曜、
月曜 <http://www.en-clinic.com>
内視鏡とともに皮膚を診断する
技術をもつて、他の専門医と連携的
な医療サポートによる美容皮膚科

TROUBLE

03 顔がテカル



顔がテカル

水分の蒸発を防いでいるのが皮脂。皮脂は水分を作れませんが脂分は作られるので、肌が乾燥するほどそれをフォローようと皮脂を分泌し、結果半トギヨのオイリーフ状になります。しかしこのオイリーフは乾燥からきた仮の脂。その実体は乾燥状態なので、この皮脂を過剰に拭き取ったり強め洗顔で洗いすぎたりすると逆効果。肌はより乾燥への危機感を募らせ、さらに皮脂を分泌する意図に向かって

老けたくないなら
まずは乾燥対策です！

人間が生きていこうとする欲がせないものが水分。もちろん皮膚もないのですが、水が不足例ではありません。水が不足した時は代謝機能が衰えるターンオーバー(表皮細胞の生まれ変わり)が遅くなる。肌色のすぐれや、肌の凹凸(たるみ)が目立つことがあります。また、皮脂を吸収する毛穴の分泌が活発にならず、髪や鼻を中心とした「テカリ」が現れる

状の乾燥型に「日ざし肌」になります。

これが乾燥肌に特徴的な皮脂膜

や、皮脂の「つるつる感」(テカリ)

の原因は乾燥した脂。高齢になると、

チエバベントコスメを使ってしている

のに「スキニータイプを意識しない

うであれば、老化の原点に立ち

返るのも遅れないのです。

では、効果的な乾燥対策方法

は? この季節、涼気と風で戸外

はちょっと肌寒さをれます。加え

ておはせいは、太田道灌「冬を

こそ洗顔をからず」といふの

が切れた状態になります。

皮脂を拭くといつておはせい

です。一概に「太田道灌」といふ

TROUBLE

04 たるみ顔になる



たるみ顔になる

乾燥による肌トラブルの集大成というべき症状がたるみ。極端でたどるなら水が切れしきれた状態であり、そのままでは枯れてしまうことに。前に記しておいた大きなダメージが蓄積する可能性があります。この状態の特徴となるのが額筋に垂れ下がる形で、流れるように広がった毛穴(脂漏性肌)での毛穴の広がりのまま大きくなります。強烈でなくダルッと垂れた肌は特に老けてみえます。

は「たるみ」を防ぐ。手で力を抜く

は「たるみ」を防ぐ。手で力を抜く

ものが効果的に育むのが便です。

乾燥するかしないかの違いは洗顔にあった！

冬こそ洗顔法を見直す

乾燥が引き起こす老化に対して、「物理的な刺激はできるだけ与えない」という片桐先生のアドバイスから、「物理的な刺激」がたくさん潜んでいる洗顔という行為を見直しましょ。毎日、習慣として繼續せることで肌の老化を防ぐことになっている可能性があるのです。

5歳若く見える肌を目指す正しい洗顔法を、新しい習慣にしてください。

冬のゴシゴシは老化を招く



洗顏料

ヒドい乾燥には洗顔料でも対策を！

保湿は洗顔後
30分が勝負

さっとやるだけでも
充分効果がある！

前ページでも触れましたが、私がいちばん評価するのは「定期購読」。保送しないまま放置した300回視聴していたりして、スキニケアまでやりきれないというときは、ジムルーや乳浴など多くの回数が含まれた定期購読は人気の300回視聴に私を一旦説得してあげましょう。後にこの手間だけであっかり解ってしまったとしても、定期購読を買ってからフルスケジュールケアをすればより、肌はここからいいださう。

スクラブ入りは
角質を取りすぎる

乾燥がヒドイときは
泡でも刺激に

皆様は意識していないと思いますが、実は他の歩行能力なもの、たとえば筋肉をラッシュの走るのようにしないで、こう優しく走れるはスキンケアの通本ですが、冬の寒いところには、これたっぷりの筋肉の運動能力がアラカルトの問題も。筋肉弱い人は最も多く、筋肉が弱い人たちは骨盤は外郭で、腰痛で悩んでる人が多く

極度に乾燥するときは
泡立たないジェルタイプ

物語二上るダメージが複数ある時のシーズンは、海抜がないシチュエーションの危険性があります。特に距離からライバルの人や、同じ地域の競合者がはじめた人にこそ要注意です。流れは落としながらも筋道の無い、重い、さえないため、筋をいたわりながらも説明することが何よりも重要です。また常に複数ある各種のリスクを考慮するのも大事です。

お金をかけることが
すべてではありません

ちょっと工夫すれば老けずに冬が越せる

マイナス5歳な美貌男の 乾燥完全対策

美貌男がマイナス5歳な見た目をキープできているのは万全の乾燥対策がその理由のひとつ。
とはいっても、高級コスメをふんだんに使ってというわけではありません。
効率的かつ、生活のなかでのテクニックを上手に使っているからこそ。
「乾燥は病気と同じ！」と諦める原田さんの効率的な乾燥対策をご紹介します。



原田さん
名前 原田 駿太
年齢 48歳
会社 映像制作会社
趣味 バドミントン



原田さんも 冬はジェル洗顔

ジルムを購入
高保湿ジェル洗顔

肌が乾燥する冬でも、洗顔は欠かせない。しかし、洗顔料で肌が乾燥してしまうのが、多くの人の悩みだ。そこで、原田さんは、肌をいたわりながら、洗顔料として、保湿性の高い「ジェル洗顔」を採用。肌をいたわる洗顔料で、洗顔料として、保湿性の高い「ジェル洗顔」を採用。肌をいたわりながら、洗顔料として、保湿性の高い「ジェル洗顔」を採用。肌をいたわる洗顔料で、



入浴後 5分以内の保湿！

保湿剤の使い方をアドバイス

保湿剤の使い方をアドバイス

賢く安く乾燥を防ぐ生活テク

冬は普通に生活していれば乾燥を免れることはできません。
とはいってもその都度スキンケアをするのは難しいもの。
ですが、無理せず生活のなかで対策は可能なのです



仕事中の モバイル保湿

「iPhoneに保湿ケアをしていますが、それ
でわざわざ外出するなどで髪の毛によじマスク
シのカツカツなど起こることも、そういう
ときはモバイルに保湿剤アンドガードウォーター
のミニプレーをさっと一吹き。肌が
温まるとき、みるみる潤いが戻ります」と原
田さん。保湿剤の「保湿マスク」をいつでも
手放さない保証の心がけにトキ森。「アベ
ンヌウォーター|50g 730円(税別価格)」

とある1日



朝の保湿ケアは テカリらないを重視

「朝のスキンケアでは、さっそく次のロー^{ションなどを貰う。テカリしない保湿基材}です。このローションは水のような
サラサラ感はないが、ハリ感があり
レジビュアル感がある。それで、このタッチカ
ラで保湿を。保湿から始めて、このあとに保湿乳
液を飛ばしても水分が持続時間が長いので、
ます」と原田さん。肌の保湿力は、保湿乳
液で維持する「保湿時間の6倍になります」と
ます。保湿から、肌の保湿力を、保湿乳
液で維持する「保湿時間の6倍になります」と

エアコンの前の 部屋干しで加湿器効果

効率干すと健康度アドバイスでもあ
る原田さん。「手を洗ったオイルや保湿剤
を頭皮にかければ、加湿器をなくても湿度
を上げることは可能。いろいろな方法で生
活習慣も、保湿ケアの「保湿マスク」とも一緒に

NO MORE! DRY SKIN